



Sportabzeichen in Bronze, Silber und Gold



2006 hat der DPV (Deutscher Pétanque Verband) ein Leistungsabzeichen eingeführt, um Anreize in der Breitensportarbeit zu schaffen. Übungs- und Trainingsfleiß wird belohnt. Die einzelnen Prüfungsaufgaben stellen für alle Spielniveaus eine Herausforderung dar, das Können unter Beweis zu stellen.

[Übergreifende Informationen zum Leistungsabzeichen](#)

[Das Leistungsabzeichen in Bronze](#)

[Das Leistungsabzeichen in Silber](#)

[Das Leistungsabzeichen in Gold](#)